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Власти объявили чипизацию граждан
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Власти объявили чипизацию граждан

Универсальная электронная карта призвана заменить все «бумажные» документы, в том числе
паспорт

Российские власти, которые еще совсем недавно носились с проектом создания «электронного
правительства» (так и не доведя его до конца), теперь, похоже, загорелись новой идеей –
«перевести на цифру» заодно и граждан РФ, то есть получить нечто вроде «электронного
народа». А инструментом реализации очередного инновационного прожекта с претензией на
социальную значимость станет идентификационное устройство нового поколения под
названием «универсальная электронная карта» (УЭК).

Оно призвано заменить традиционные «бумажные» документы: паспорт, многочисленные
справки, полисы (медицинского и пенсионного страхования), водительское удостоверение и
прочие «корочки», оборот которых связан с бюрократической волокитой, потерей нервов и
времени рядовыми гражданами. По замыслу разработчиков, чипизированная УЭК будет
избавлена от этих недостатков, выступая одновременно и как удостоверение личности, и как
страховой полис, и как банковская карта, с помощью которой можно будет оплачивать
медицинские услуги, ЖКХ, транспорт, интернет-сервисы и так далее.

Более того, по словам президента Медведева, который уделил этой теме особое внимание,
выступая на заседании Комиссии по модернизации и технологическому развитию экономики
России, карта должна стать финансовым инструментом, который будет признаваться не только
в России, но и за рубежом. Обратим внимание: стремление к признанию за рубежом уже давно
превратилось в идею фикс нынешнего российского руководства.

Таким образом, УЭК, которую предполагается ввести в оборот к 2014 году, должна будет стать
основным средством идентификации личности по всей стране. «Паспорт - документ
формальный, он будет предъявляться в редких случаях», - пояснил Дмитрий Медведев и
поделился с членами комиссии планами задействовать когда-нибудь эту карту в качестве
инструмента голосования на выборах.

При этом президент, несмотря на свою очевидную увлеченность этой затеей, все же нашел в
себе силы публично признать целый ряд моментов, которые, мягко говоря, не могут не
настораживать. Во-первых, речь идет о до сих пор не решенной проблеме обеспечения защиты
колоссального объема личной информации, касающейся каждого гражданина РФ, которая
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будет храниться на карте, от «нецелевого использования» (оценим еще один неподражаемый
эвфемизм наших властей). Судя по всему, озабоченность президента разделяют и многие
здравомыслящие граждане.

Так, например, группа жителей Москвы (этот регион может стать полигоном для испытания
пилотного проекта УЭК) уже выразила свой протест против внедрения универсальной
электронной карты москвича. Горожане вполне обоснованно опасаются, что введение в оборот
подобной карты представляет угрозу тайне их личной и семейной жизни. Причем на упомянутом
заседании глава государства открыто признал, что у него нет оснований для того, чтобы
полностью развеять подобные опасения.

Далее, по словам Медведева, «надо продумать соответствующую систему идентификации. При
этом устройства для считывания с карты персональных данных и электронной подписи должны
быть недорогими». Таким образом, можно сделать вывод, что подобные устройства еще не
только не существуют физически, но даже отсутствуют в виде готового
инженерно-конструкторского решения. Естественно, что оснастить ими все города и веси
(особенно последние) нашей необъятной Родины представляется задачей поистине
циклопического масштаба. В первую очередь с точки зрения затрат.

Напомним, что, по предварительным подсчетам, это инновационно-технологическое
удовольствие обойдется нашему бюджету в копеечку. Ответственные правительственные
чиновники уже озвучили запланированную смету расходов по внедрению карты, которая на
данный момент составляет 150-200 млрд рублей (стоимость непосредственно выпуска карт
составит 40 млрд рублей исходя из стоимости одной карты в размере 265 рублей). Однако,
учитывая непревзойденные способности наших чиновников к освоению любых объемов
бюджетных средств, нетрудно предположить, что озвученная сумма если и будет изменяться, то
лишь в сторону увеличения.

Своим отношением к очередной модернизационной инициативе российских властей
поделился известный общественный деятель и публицист Максим Калашников:

- В принципе, создание единого платежного и идентификационного документа - это
действительно логичная и интересная задумка. По значению этот шаг можно сравнить с
распространением мобильной связи. Другое дело, что в условиях нынешнего российского
государства, которое *упс*тически функционирует в режиме «частной корпорации по освоению
территории бывшей России», где все продается и покупается, появление такого документа,
который аккумулирует в себе всю информацию о его владельце, может представлять опасность
как потенциальный объект для торговли.

Теперь, заплатив кому надо, злоумышленник сможет получить доступ к полной информации о
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том или ином интересующем его человеке. Или это будут делать хакеры, даже никому ничего не
платя. Хотя я больше опасаюсь как раз не хакеров, а именно тех, кто будет платить и выносить
гигабитами конфиденциальную информацию. О каждом можно будет узнать практически все.
Подчеркну, я не выступаю против самой такой технологии и считаю ее достаточно
прогрессивной. Но я боюсь того, как она будет использована в специфическом российском
контексте.

Замечено, что условиях почти инфернального квазигосударства любое, даже самое хорошее
начинание подчас оборачивается своей противоположностью. И УЭК, и Сколково, и прочие
проекты у нас выворачиваются наизнанку. Другое дело, что здоровое государство, безусловно,
должно вводить подобные документы, хотя бы для уменьшения армии бюрократии. Не секрет,
что в условиях компьютеризации низшее и даже подчас среднее звено бюрократического
аппарата оказывается ненужным.

И вообще, тратить сейчас на такие цели 200 млрд рублей… Я считаю, что у нас есть более
важные и первоочередные расходы. Это расходы на промышленную политику и инновации,
которые помогут поднять наш реальный сектор и научно-инновационный потенциал. А также
инвестиции в решение демографической проблемы - не стоит забывать, что процесс вымирания
до сих пор продолжается.

Конечно, введение таких карт тоже может рассматриваться как элемент инновационной
политики. Но обратите внимание: президент сказал, что на первом этапе будут использоваться
чипы для этих устройств, приобретенные за рубежом. Дескать, нам некогда ждать, когда
появится российский аналог. Спрашивается, зачем так спешить и *упс*тически платить дважды?
Давайте сначала произведем свои (вольем средства в отечественную высокотехнологичную
отрасль), а потом уже приступим к этому проекту. Впрочем, меня уже давно не удивляют
подобные странные решения российского руководства - после приобретения кораблей
«Мистраль» у Франции, израильских беспилотников и так далее.

www.km.ru/news/vlasti-obyavili-pogolovnuyu-chipizatsiyu-grazhdan

============================================================================

Re: Власти объявили чипизацию граждан
Послан  arelav - 18.11.2018 16:51
_____________________________________

&quot;Чипизацию&quot; людей сделать куда сложнее (и уж явно бы никто этого не делал так
открыто, пофантазируйте лучше на эту тему в сторону хищений людей, прививок, подкожных
микросхем, хотя бы интереснее будет)), чем просто объединить платежную систему и
идентифицирующую системы в одну. Давайте вспомним драму-трагедию, когда начали
появляться и больше использоваться карты кредитовые и дебетовые, мол, будет вестись
слежка. Та же самая история с сотовыми телефонами. Вы сами управляете функциями своего
телефона, то есть, включайте или выключаете. Сами по себе они не настроены нести вред

 3 / 5

http://www.km.ru/news/vlasti-obyavili-pogolovnuyu-chipizatsiyu-grazhdan


Форум индиго indigo.su - indigo.su - портал индиго
Сгенерирована: 17 April, 2024, 08:37

своим владельцам, все остальное - дело криворукости пользователя или технический брак (в
случае технических сбоев).

что я лично думаю по поводу объединить карточку платежную и идентифицирующую? идея
классная, но пока не понимаю, как они будут прикручивать к этому возможность использования
разных банков)) У нас в стране один из банков вообще предлагает даже за проезд
расплачиваться прикосновением банковской карты) Те, кто ищет всемирный заговор - всегда его
найдет, как раньше и в стационарных телефонах находили.

============================================================================

Re: Власти объявили чипизацию граждан
Послан  Tremere - 18.11.2018 17:29
_____________________________________

arelav, заступлюсь за врачебную практику. Ты сейчас подаешь хорошую идею о том, что
прививки &quot;от дьявола&quot;, а бедные вакцины уже подвергаются шквалу критики,
особенно со стороны крайних ортодоксальных верующих. И хотя есть два противоположных
мнения о прививках, все-таки медицина больше склона  к мнению, что вакцинация от серьезных
заболеваний несет пользу, как помощь иммунной систему. Особенно нелепы необоснованные
заявления против прививок в отношении тех из них, которые использую муляж частицы вирусы,
искусственный аналог его , созданный в лабораторных условиях и не имеющих никаких
опасностей для организма. 

Вообще, массовая истерия касалась почти любого явления цивилизации, когда человек еще не
привык и не знает что это, но уже боится ,а на его страхе ушлые люди делают деньги.

============================================================================

Re: Власти объявили чипизацию граждан
Послан  arelav - 18.11.2018 17:35
_____________________________________

Tremere, я помню истерику с прививками еще тогда, когда вставал вопрос у моих родителей -
делать мне прививку или нет. 

Раз есть возможность себя защитить - то лучше это делать. Как с животными - им прививки
некоторые обязательно, чтобы не дай бог подцепить смертельную болезнь, без отметок об этих
прививках в паспорте - животное невозможно вывезти за границу. 

по поводу любого явления цивилизации - соглашусь. Даже с такой ерундой, как
&quot;термотрассы&quot; самолетов. Вроде бы средняя школа физики, а люди кричат о том, что
их травят... выхлопные трубы машин, видимо, тоже когда-то людей пугали.

============================================================================

Re: Власти объявили чипизацию граждан
Послан  Tremere - 18.11.2018 17:47
_____________________________________
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arelav, спорно. Тебе тут о обязательности прививок можно ответить, что это правительственный
контроль и все такое. 

С 2000-ых годов по 2010 очень были популярны мистификации, теории правительственных,
медицинских, экономических и всемирных заговоров, возрождения древних цивилизаций и
прочего. Контент делал акцент на  якобы сенсацию, чтобы привлечь зрителей  и,
соответственно, увеличить прибыль. Никакой другой цели подобные передачи не
преследовали.Они создаются обычными кадрами и сюжеты прописывают сценаристы, как это
делают в битве экстрасенсов, например. Касаемо заговоров правительства и корпораций -это
все достаточно открыто, достаточно посмотреть спонсора и заказчика исследования. В США и
Европе это известно, поэтому когда выходит передача о вреде или пользе , например,
газированных напитков мы должны обращать внимание не столько на то, кто именно был в
исследовательской группе, сколько на то, кто является спонсором и заказчиком исследования.
Обычно, это The Coca-Cola Company. Помню, было выступление с целью заявить, что рестораны
быстрого питания не имеют связи между едой и ожирением населения, но когда мы смотрим кто
заказал исследования и организовал доклад мы видим корпорацию McDonald’s Corporation. 

Это если говорить даже о достаточно, хоть и спорно, научных передачах. А уж такие, как
&quot;массовый заговор масонов&quot; или нечто подобное из РенТВ - ну, о чем тут говорить?

============================================================================

Re: Власти объявили чипизацию граждан
Послан  arelav - 18.11.2018 17:51
_____________________________________

Tremere, хайпанем немножко?))) из этого разряда? это уже настолько стало популярным
методом привлечения внимания, что даже блоггеры ими пользуются, рандомные, бесполезные
рекламы...

============================================================================

Re: Власти объявили чипизацию граждан
Послан  xNaruto3000x - 19.11.2018 08:34
_____________________________________

Да уж. Припоминаю, что всякие слухи про массонов ходили. Это всё детская сказка - не более
того. Просто СМИ надо же какие-то статьи выкладывать. А людям становится интересно. Тоже
самое про Йеллоустоун последнее время стали часто писать, что он извергаться может. Просто
из-за извержения одного вуклана на Гавайях. В мире больше сотни вулканов и около 10
вулканов каждый год постоянно извергаются.

============================================================================
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